

LE MESSAGER
DE S.-MICHEL DE SHERBROOKE

AVEC la haute approbation de son évêque, M. l'abbé Henri Simard, curé de la cathédrale de Sherbrooke, vient de lancer un nouveau *Bulletin paroissial*. Ce sera, évidemment, celui de sa paroisse, et il s'intitule, naturellement, le *Messenger de S.-Michel*, puisque la paroisse de la cathédrale de Sherbrooke est placée sous le vocable du puissant archange.

Le nouveau *Bulletin* paraîtra tous les quinze jours. La première livraison porte la date du 10 mars. L'abonnement ne coûte que 50 sous par année. Les bureaux sont à l'évêché même.

Dans une fort belle lettre qu'il adresse à M. le curé de la cathédrale, Mgr LaRocque précise en ces termes ce qu'il attend, à ce sujet, des fidèles de son diocèse: " Notre peuple est trop chrétien pour ne pas accueillir avec joie cette modeste feuille dans laquelle il ne tardera pas à reconnaître la sauvegarde nécessaire de ses meilleurs intérêts. Nous comptons donc que tous s'empresseront de lui donner, comme ils le font déjà pour toutes les œuvres que nous leur avons recommandées jusqu'ici, leur entier appui tant matériel que moral. "

A part les nouvelles locales, nous remarquons, en outre de la lettre de Monseigneur, dans cette première livraison, une intéressante histoire sur la visite du curé — qui fait toujours du bien, une étude sur la *caisse-dotation* de Saint-Michel de Sherbrooke, et surtout la page de la *Jeunesse catholique* qui paraît pleine de promesses.

Puisse l'appel du vénérable évêque de Sherbrooke être largement entendu! C'est le voeu que nous offrons au *Messenger* en hommage confraternel.

E.-J. A.